合格体験記

2020年度 通信講座受講 (Y.T 男)

私は、2020年度のMMC通信講座を受講し、4度目の挑戦にて診断士試験をクリアすることができました。簡単ではありますが、私の体験記を紹介させていただきます。

これから診断士試験への挑戦を考えている方々、講座選びに悩まれている方々の参考になれば幸いです。

1. MMCを選んだ理由

診断士試験に挑戦をし始めて、4年目を迎え、今年失敗すれば、また1次試験からのやり直しです。仕事をしながら、自分なりに一生懸命時間をつくり、頑張ってきましたが、これ以上頑張りつづけることが辛いと感じるようになっていました。これが最後の挑戦だと腹を決め、数ある講座からどこを選ぶか、慎重に検討しました。

MMCを選んだ決め手は、①MMCの合格率が非常に高いということ、②合格までの 戦略がはっきりしている講座であること、この2点が受講体験者の声を聞いて確信でき たからです。

受講体験者の皆さんの声を要約すると、2次試験は結局のところ、「聞かれたことに素直に答えること」と、「必要なキーワードを答案にそっと置いてくること」が重要だということでした。

実際に、MMCを受講しはじめて、最初に過去問と模範解答を分析すると、毎年問われることは変わっているのに、解答は大きく変わらないということに気が付きました。

私は多年度受験となり、自分自身で、勝手にこの試験をより難しい試験だと思い込むようになっていました。しかし、MMCの戦略と講師の皆さんのアドバイスが、この試験を必要以上に恐れなくても良いことに気付かせてくれました。

2. 受験歴

私は2017年(平成29年度)から診断士試験への挑戦を始めました。合格までの受験 結果と勉強方法、所感を簡単に紹介させていただきます。

(1) 2017年(平成29年度)

試験結果:1次試験(合格) 2次試験 BACC(不合格)

勉強方法:独学

【所感】

1次試験は、参考書や問題集などを購入し、しっかり勉強時間を積み上げたことでなんとかクリアできましたが、2次試験は一筋縄ではいかないという感想を持ちまし

た。特に、普段の仕事であまり馴染みのない事例Ⅲや事例IVは独学では厳しいという のが初年度の感触でした。

(2) 2018年(平成30年度)

試験結果: 1 次試験免除 2 次試験 ABBA (不合格)

勉強方法:大手通信講座

【所感】

前年度の敗戦を踏まえ、大手通信講座の 2 次試験専門コースを受講しました。多くの事例をこなし、準備して臨みましたが、結果は不合格でした。何より驚いたのは、感触としてはあまり出来が良くなかった事例 I、事例IVがA判定、まずまずの出来だと思っていた事例 II、IIIがB判定だったことです。この試験のつかみどころのなさを痛感した年でした。

(3) 2019年(令和元年度)

試験結果: 1 次試験合格 2 次試験 DAAA (不合格)

勉強方法:大手通信講座

【所感】

再び1次試験からのチャレンジとなりました。引き続き大手通信講座で、1次・2次通年コースを受講しました。1次試験と2次試験の勉強を並行して進め、なんとか2次試験の舞台に返ってくることができましたが、残念ながら3度目の正直とはなりませんでした。ここでも、最もスムーズに解答できたと感じていた事例 I がまさかの D判定という結果でした。

これは、MMCを受講し始めてから気が付いたことですが、2次試験は80分という限られた時間で解答を作成しなければならないため、どうしても焦りが出ます。いわゆる「思い込み事故」や「飛びつき事故」が起きやすいです。その場でひらめいたアイデアで解答し、出来たと思っていると、実は試験作成者が求めていた答えとは全く違うことを解答していたという事態が起きやすいのだと思います。

(4) 2020年(令和2年度)

試験結果:1次試験免除 2次試験 合格(ランクは不明のため照会中)

勉強方法: MMC

【所感】

MMCを受講して臨んだ今年度の試験で、やっと合格を掴むことができました。試験中は、とにかく題意を外さないことを最も意識し、主語と結論に注意を払って、誰が読んでもわかりやすい解答作成を心がけました。蛇足ですが、文字もかなり丁寧に書きました。

試験を終えての感想は、"良く出来た!!"というものではなく、MMCで学んだことを駆使し、"なんとか上手く立ち回れた!?"という感じでした。事例IVが例年と少し毛色が違い、ここ4年で一番焦りました。そのため、ポカミスもあり、合格発表まで気が気ではありませんでしたが、無事合格していました。

過去の受験のように、その場での思い付き、飛びつきに惑わされないよう、MMCで学んだことを落ち着いて再現し、丁寧に解答を作ったことが良い結果に繋がったと自己分析しています。

3. 最後に

MMCでは、題意に添って、素直に問われていることに答える、わかりやすく解答を作ることを学ぶことができました。また、過去の問題と、実際に試験に合格した方の解答を照らし合わせて分析がされており、自分自身が納得して受験勉強に取り組めたことが大きかったと思います。

今まで、たくさん知識を詰め込み、どんな問題が出てきても対処できるようにと自分を追い込んできましたが、今年は「相手に伝わる答え方」に焦点を絞って勉強できました。そのため、この4年間で勉強に費やした時間はもっとも短かったと思います。

自分の普段の仕事の上でも、また、これから診断士活動をしていく上でも、相手の意図を理解し、相手に伝わるコミュニケーションを取ることは非常に大事だと思います。 そういった基本を思い出させてくださった、MMCの講師の皆さまに大変感謝しています。

数ある講座から、今回MMCを選んで本当に良かったと思っています。ありがとうございました。